

# PAC ratificó a Ottón Solís

*Partido elegirá sus candidatos  
a diputado en dos semanas*

El Partido Acción Ciudadana (PAC) ratificó y juramentó ayer a Ottón Solís como su candidato presidencial para las elecciones de febrero.

En medio de una concurrida Asamblea Nacional en donde participaron militantes de la agrupación de todo el país, Solís pronunció un discurso de más de una hora en el cual agradeció a quienes lo eligieron candidato en la convención del 31 de mayo anterior.

Asimismo, en su exposición el candidato cuestionó a la administración Arias Sánchez y a Laura Chinchilla como la aspirante del partido de gobierno.

"Liberación Nacional termina su vida el 7 de febrero", argumentó

Solís enaltecido.

En dos semanas el PAC celebrará otra Asamblea Nacional para elegir a sus candidatos a diputados.

En esta oportunidad Solís tiene la posibilidad de nombrar "a dedo" al primer lugar de cada una de las siete provincias del país.

A pocos días ya suenan nombres al menos para San José, Alajuela y Guanacaste; Román Macaya, empresario y ex precandidato de esta agrupación; Gloria Valerin, ex diputada, y Guadalupe Urbina, cantautora nacional serían los designados por Solís, para estas provincias, respectivamente.

---

**Carlos J. Mora**

[cmorah@larepublica.net](mailto:cmorah@larepublica.net)